

SOS MEDITERRANEE

#TogetherForRescue

**À La Rochelle le mardi 8 novembre à 18 h 30,
salle de l'Arsenal, place Saint-Michel, 17000 La Rochelle**



En huit mois de campagne en mer, le navire *Aquarius* affrété par l'association citoyenne européenne SOS MEDITERRANEE, a procédé à 35 opérations de sauvetage et porté assistance à 7 967 hommes, femmes et enfants en détresse sur l'axe migratoire le plus mortel au monde, entre les côtes libyennes et l'Italie. Alors que l'action de sauvetage de l'*Aquarius* s'avère plus que jamais indispensable, la mobilisation à terre continue pour sensibiliser les citoyens à la situation en Méditerranée et financer la continuité des opérations.

À l'occasion des *Assises de l'économie de la mer* organisées à La Rochelle les 8 et 9 novembre prochains une initiative citoyenne vous invite à rencontrer les membres français de cette association européenne. Dans la salle de l'Arsenal ses responsables vous présenteront leur mission et leur premier bilan, un marin de l'équipage et des migrants témoigneront après avoir visionné un documentaire tourné à bord de l'*Aquarius*.

Au programme de la soirée

18 h 30 : accueil

19 h : présentation de l'association SOS MEDITERRANEE et de son contexte d'intervention.

- *Bilan de 8 mois d'opérations en mer Méditerranée*, Fabienne LASSALLE - Directrice Générale Adjointe - de SOS MEDITERRANEE France ;
- *La mobilisation citoyenne* par Coralie Carvin, chargée de la mobilisation citoyenne à terre.

19 h 30 : projection du documentaire (52 mn) de Jean-Paul Mari « **Les migrants ne savent pas nager** » tourné à bord de l'*Aquarius* en février-mars 2016, lors des premières semaines en mer du bateau.

20 h 30 :

- *récit de l'aventure humaine vécue à bord de l'Aquarius*, Antoine Laurent, sauveteur en mer pour SOS MEDITERRANEE et marin embarqué ;
- témoignage de migrants accueillis à La Rochelle.

Puis questions/réponses avec la salle.



À propos de SOS MEDITERRANEE

SOS MEDITERRANEE est une association fondée en 2015 par un groupe de citoyens européens, décidés à agir face à la tragédie des naufrages à répétition en mer Méditerranée. Avec 3 771 morts en 2015 et 3 671 depuis début 2016, la Méditerranée est devenue la route migratoire la plus dangereuse au monde, l'axe Libye-Italie étant le plus meurtrier – 3 195 décès enregistrés depuis le 1^{er} janvier 2016 contre 2 795 sur toute l'année 2015 (chiffres OIM au 25 octobre 2016). L'association est apolitique avec un seul impératif : sauver des vies en mer. Grâce à une mobilisation exceptionnelle de la société civile européenne, SOS MEDITERRANEE a affrété un navire de 77 m, l'Aquarius, et a débuté les opérations de sauvetage fin février au large des côtes libyennes. Médecins Sans Frontières (MSF) est le partenaire médical présent sur le navire pour l'accueil et le soin des rescapés à bord. Chaque jour en mer coûte 11 000 € afin de financer la location du navire, son équipage, le fuel et l'ensemble des équipements nécessaires pour prendre soin des réfugiés. L'association lance un appel à soutien et à mobilisation auprès de tous les acteurs de la société civile : particuliers, ONG, fondations, mécènes, entreprises et pouvoirs publics, pour lui donner les moyens de poursuivre ses opérations jusqu'à la fin de l'année et au-delà.



Contacts :

- Association SOS méditerranée France : Coralie : c.carvin@sosmediterranee.org
- Association SOS méditerranée La Rochelle : Guillaume Fauvel 06 79 97 64 32
- Organisation de la soirée : Gildas Kerdoncuff 06 70 33 52 53